松原市立松原第四中学校 2020年度進路通信

進むべき道はいつも目の前にある

6月29日(月) №3

進路学習を行いました

先週の金曜日に進路学習を行い、「先輩たちはどんな進路を選んだのか」「どのような流れで進路を決めていくのか」などについて学習しました。この進路学習を、みんなが自分の進路について考えるきっかけにして欲しいと思います。

大阪府には、160校あまりの公立高校と100校あまりの私立高校があります。みなさんは、あと半年でその中から自分が受験する高校を選ぶことになります。後悔しない進路選択をするために、できるだけ早い時期から進路について考え、高校について調べたり説明会・体験等に参加したりしましょう。

新型コロナウイルスの影響により、説明会や体験等はまだ行われていません(私立高校ではオンライン説明会や相談会を行っている高校もあります)が、8月頃から随時開催される予定です。日程などの詳細については、高校のホームページや、進路通信などの中学校から配布される資料等を参考にしてください

また上記以外の情報源として以下の2つのサイトを紹介しておきます。公立高校・私立 高校のまとめサイトのようなものです。

- <公立高校向けサイト>
 - ○大阪府公立高等学校・支援学校検索ナビ「さくっと検索!サクセスナビ」 http://www.schoolnavi.osaka-c.ed.jp/
- <私立高校向けサイト>
 - 〇大阪私立中学校高等学校連合会 https://www.osaka-shigaku.gr.jp/

四中生らしい気持ちよい挨拶を・・・

この時期、いろいろな高校や専修学校からたくさんの先生方が四中にお見えになります。新しいパンフレットやポスターなどを持ってきていただいたり、学校の説明をしていただいたりするのですが、みなさんも職員室や校長室の前などで見かけることもあると思います。そんな時には、「四中生は礼儀正しくて気持ちいいね」と思っていただけるように、「おはようございます」、「こんにちは」と元気に挨拶をしましょう。



公立高校について知ろう①(公立高校の種類)

公立高校には、いろんな特色を持つ高校があります。今回から、公立高校についていろい ろと紹介していきますので、行きたい高校を見つけるときの参考にしてください。

普通科

共通教科を広く学び、広い知識と柔軟な思考力を養います。それぞれの学校が特色を出し、魅力あるスクールカラーを作っています。専門コース(理数・英語・芸術・体育・保育・コミュニケーションなど)を設けている高校もあります。

総合学科

共通教科と専門教科の両方にわたって、多くの選択科目があります。選択科目には、総合選択科目と自由選択科目があり、興味・関心や進路希望にあわせて選択し学びます。総合選択科目は、専門性によって関連する科目ごとに「系列」を設けています。

普通科单位制

多様な科目から選択し学習できます。少人 数授業や習熟度別授業など、学習しやすい しくみを取り入れています。

専門学科

専門教科・科目を中心に学びます。全クラス専門学科の専門高校や、専門学科と普通科が両方ある学校もあります。専門分野に関する基礎知識を学び、資格取得をめざす学習や探求的な学習を行います。

エンパワメントスクール

自分の理解度に応じて基礎・異本から専門 的な内容まで、「わかる喜び」を感じなが ら学べる高校です。また、グループワーク 形式や体験型の授業が多くあり、進路に役 立つ学習ができます。

诵信制

大阪府の公立通信制高校は桃谷高校だけです。全日制や定時制で学ぶのが困難な方も、体調や家庭の事情等に合わせてゆっくり学習することができます。毎日登校する必要はありませんが、自分で計画を立てて学習する必要があります。

【保護者の皆様へ】7月10日 保護者向け進路説明会

7月10日(金)に、保護者向け進路説明会を行います。昨年度の進路結果及び本年度の 入試情報についてお知らせしたいと思います。本年度入試についてはまだ決まっていないこ とも多いのですが、現在わかっている範囲での情報を中心にお伝えできればと思います。

詳細は、先日配布した案内のとおりですが、コロナウイルス感染予防の観点から体育館を会場にしています。空調設備がないため、かなり暑くなることが予想されます。出席される方々には、コロナ対策(マスク、手洗いまたは消毒等)と暑さ対策(タオル、水分補給等)の両方でご迷惑をおかけしますがご理解ください。